

## CARTAS AL DIRECTOR

Daniela Littmann-Ozores - Les Coves de Vinromà

EL PAÍS - 12-02-2005

De nacimiento soy alemana, estoy casada con un español y vivo desde hace 30 años en España, 20 años de ellos en la provincia de Castellón. Cada cinco años tengo que renovar la Tarjeta de Residencia. Las experiencias traumáticas que he vivido en todo este tiempo, durante cada trámite de solicitud, darían material suficiente para escribir una novela entera. Pero el caso reciente ha sido la gota que ha colmado el vaso.

El 5 de noviembre de 2003 he solicitado la prórroga de mi Tarjeta Comunitaria. En enero 2005 me manda la subdelegación una carta para citarme para el 10 de febrero 2005 a las 9.00 de la mañana, con petición de una serie de documentos. Acudo puntualmente a las nuevas oficinas. Me encuentro con una cola de personas a lo largo de dos fachadas, en la cual están mezclados españoles que quieren recoger su DNI, comunitarios que solicitan prórrogas de la TRC, e inmigrantes. Unos, que cumplen los requisitos para legalizar sus papeles, otros, que se cuelan sin tener ni la más mínima idea de las reglas del juego. Todo el conjunto genera un caos organizativo de tal manera que los dos agentes de policía a la vista se quedan totalmente desbordados, y, aparentemente, sin instrucciones superiores. El personal detrás de las ventanillas igualmente desbordados y con señales de agotamiento ya a las 9 de la mañana. Me pregunto, por qué me han mandado una carta con fecha y hora, cuando nadie la hace caso. Mi sensación personal era que una máquina del tiempo me hubiese trasladado de repente a un país en guerra, donde se ha proclamado el estado de excepción, y a raíz de esta situación toda humanidad queda desprovisto de cualquier derecho.

Una vez tomada mi huella digital (ya existe una numerosa colección de la mía en ese departamento), me entrega la funcionaria un volante, indicándome con su dedo índice hacia una dirección nebulosa dentro del recinto, donde sería la entrega del documento solicitado dentro de dos meses. Durante un instante, me quedé parada, atónita y con incredulidad de lo oído. Otros 60 días de espera. Una vez en casa, leo detenidamente el texto del volante: "Caduca a los 45 días".

## EL CONSORCIO DE CERVERA SE REÚNE HOY PARA ELEGIR PRESIDENTE

El PP presentará a Miguel Zaragoza como candidato a ocupar el cargo

El pleno de los 49 municipios está citado hoy en Benicarló

Marta Navarro 20/06/2005 Mediterráneo

Los 49 municipios que forman parte del consorcio de la zona I, que tendrá su planta de tratamiento de residuos en Cervera —y que estará gestionada por la UTE formada por Teconma, Azahar y Ecodeco—, se reúnen hoy para elegir a su nuevo presidente. La cita será a las 11.00 horas en el Ayuntamiento de Benicarló. De momento, todo parece indicar que el sucesor del popular Jaime Mundo será Miguel Zaragoza. Al menos, esta será la propuesta que haga el Partido Popular al pleno. Cabe recordar que Jaime Mundo tuvo que abandonar la presidencia del consorcio cuando dejó la alcaldía del Ayuntamiento de Benicarló, que ahora ocupa Enric Escuder. La presidencia del consorcio será el primer punto que tratarán los representantes municipales. Sin embargo, éste no será el único aspecto en el orden del día de hoy. Además, los allí presentes también hablarán de los presupuestos y de la repercusión económica que tendrá el cambio de ubicación del vertedero, puesto que supondrá un incremento entre el 8% y el 9% sobre el previsto. Por lo que se refiere a la ubicación del vertedero, cabe destacar que, en un principio, esta instalación iba a ir situada en la partida de la Lloba de Cervera, una zona muy cercana a la población. Sin embargo, finalmente, se optó por la ubicación de la partida de la Bassa, cercana al término municipal de Càlig. Por otra parte, cabe destacar que las obras de la construcción de planta están previstas para finales de este año. Sin embargo, para poder empezar los trabajos, deberán esperar la autorización ambiental que garantiza que el vertedero se construirá con todas las garantías y que debe emitir la Conselleria. En principio, desde el consorcio, está previsto que la autorización se obtenga en el mes de octubre, aproximadamente. De este modo, el consorcio contará con todas las licencias para proceder a la construcción de la planta que podría estar en funcionamiento dentro de una año y medio.